

FRANCE.

L'état du malade est à peu près le même.

" M. Batbie proteste énergiquement contre l'impôt sur les biens des congrégations religieuses. M. Buffet flétrit avec non moins d'énergie, l'impôt sur les immeubles des Petites Sœurs des Pauvres. MM. Bérenger, de Marcère, Batbie et Clément protestent également contre l'impôt sur les établissements consacrés aux malades, infirmes, etc. Malgré les protestations, l'ensemble de la loi est votée (au Sénat) par 174 contre 34 " *Revue du Monde catholique*.

Le parti de l'ordre cependant s'affirme davantage.

RUSSIE.

Le nihilisme progresse sans cesse. Les Polonois catholiques sont persécutés. Plusieurs couvents ont été arbitrairement fermés.

Nouvelles persécutions contre les Juifs.

ANGLETERRE.

Les paupérisme y fait des ravages effrayants.

Tentative criminelle, (dynamite) contre un édifice public à Londres. Sensation. Puis, réjouissances à la nouvelle que Stewart, en Afrique (guerre du Soudan,) s'était emparé de Metemneh et qu'il était en communication avec Gordon (prisonnier dans Karthouom.)

ESPAGNE.

Le nombre des maisons démolies par le récent tremblement de terre dans les provinces d'Andalousie et d'Almeria, s'élèvent de 25.000 à 30.000. Plus de 3000 personnes ont perdu la vie et la plus grande misère règne dans le pays. — Subscriptions considérables. — La famille royale

s'est montrée généreuse. Le S. Père a donné une jolie somme.

Don Carlos est aux Indes, pour raison de santé.

BELGIQUE.

Le parti de l'ordre s'affirme de plus en plus.

PRUSSE.

Bismarck trouve de l'opposition dans le Reischstag.

INDE.

Les populations de l'Inde seraient mécontentes du régime anglais. Un soulèvement serait à craindre.

CHINE ET TONKIN.

Le gouvernement français envoie de nouvelles troupes en Chine et au Tonkin. Les opérations sont lentes. Les missions catholiques ont à souffrir surtout dans la province de Tham-Hoa (Tonquin occidental.)

NOUVELLES RELIGIEUSES

Ligue de la contre-révolution

De la Vérité 3 | 1 | 85

L'Univers du 11 décembre nous apprend la formation en France d'une association qui s'appelle : *Ligue de la contre-révolution*.

Les membres qui composent le bureau central provisoire du comité siégeront à Paris.

Il se mettront en rapport avec les adhérents de province déjà connus et par leur intermédiaire.